
我是去年参加 BIS 的学员，我成功的利用 BVE 做好了一直不敢追高的科技股 INARI.  

MCO1.0 开始就有关注 INARI 了，从 1.50 左看右看， 看到 2.50 都不敢入手。  

上了 BIS 后， 通过 BVE 更深入的了解 INARI 的生意与产品， 还有 5G 的趋势。  

在去年 11 月份公布了单季度破新高的业绩后，果断的入手了第一批，入手的有点高价 2.7x         

(当 时清楚价位有点高，但还是没忍住，宁杀错不放过的心态入了高价，领悟不够深       )

 

入手不久股价就开始下滑了，成交量慢慢的减少， 心里暗暗的开心， 有机会入便宜价了， 换

做没上课前， 一定会套利离场的。  

市场冷静下来后， 我默默的留意 INARI 的最低价， 然后在 12 月尾市场情绪很不好时， 入手了

第二批。  

 

二月份 INARI 的业绩再破新高， 核实了生意正在发展当中， 可以持续入股， 但这一次学乖

了，人多的地方有危险，没有去追高了      。  

当时市场的情绪再度高涨，股价也破了新高，我善用了好天要收下雨材，在 3.60 左右套利了

一点。  

 

后来疫情升温， 加上 INARI 有 Private Placement 计划， 让股价再度滑落， 让我有机会在相对

低的价位又入手了一批。 

  

明凯老师每个季度和不定时的公司发展追踪 BVE+PENGWEN 博士 5G 时代降临的 BVE，是我投

资 INARI 这家公司的强心针，避开市场情绪， 了解到公司的前景，发展方向， 才能不管市场

情绪，放心重仓和长期持有。  

虽然目前还没有爆发性的盈利， 但不到一年能有 30%的回酬已超越我的预期了。   



 

 

另外我也通过 BVE 了解到另外两家公司(上课前就持有的)，发展的潜能而坚持持有，没有轻易

套利，迎来了不错的收益     。  

 

  

 

*TGUAN 经过分拆， 我用的系统分拆后数据不正确了， 附上一个交易数据 

 

上了 BIS 课后觉得自己脱胎换骨，深深的领悟到上专业的一堂课， 少走十年路。 

老师用生意的角度来教我们怎样看懂生意的本质，了解生意价值，成长和发展的价值 （怎么看

虚还是实的发展），做好风险管理， 好天要收下雨材， 每一堂课都让我脑洞大开， 颠覆了我

对股票投资的认知.  

过去的投资都是白走的， 走了很多冤枉路        ， 真希望可以早点认识松大, 早点参加高级班。  

上课前， 好多公司都好吸引， 这个好， 那个好像也很不错， 好多不错的公司， 眼花缭乱，

每个都买一点， 收集了一堆        ，  拉长补短的，效果并不理想       。  

现在学会了怎么在宝石堆里挑钻石      ，选正真好的生意， 专注跟踪，了解的深，会有信心投

资的多， 效果比之前理想好多。  

以前都是关注一堆股票， 看那个有升/升比较多才去追。 现在只关注自己选出来的公司， 便

宜时才入手， 其他时间都是去追踪生意的发展，这样做股票投资比以前来的轻松和踏实 

另外在思维上的转变是不想刚入股投资的股票呈现暴涨情况， 而是跟着公司业绩和估值的成

长给时间我慢慢的筹集资金和累积股份。   

非常感谢     松大提供一个这么好的课程和 BVE 平台， 让普通的上班族也能学习到怎样容易有

效的做好股票投资和通过 BVE 平台可理解企业的基础，行内资讯和展望，来改变投资组合的

布局，以此来提升长期投资的业绩。 

所谓 “融汇贯通，得心应手” ， BVE 正是好平台来贯通我们对价值投资的思维！ 


